
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion ergänzt, dass die Verwaltung bei dem Kauf beachten solle, dass die Container nach 

der Nutzung für die Vereine verwendet werden können. 

 

Bürgermeisterin Mohrs fügt hinzu, dass die Unterbringung für Vereine eine freiwillige Aufgabe 

darstellen würde und es am Ende, falls die Container nicht mehr benötigt werden, immer noch 

geschaut werden kann ob man die Container den Vereinen zur Verfügung stellen könne. 

 

 


